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各位弟兄姊妹：  

主內問安！返回旺角堂後，又開始主日早上(每月

約 2-3次)學習上帝的話語，對於一個返了教會 20多年的

信徒來說，還有需要嗎？答案是肯定的。 回想自己(自以

為)對聖經追求最熾熱的年代，正是就讀大學的時期，作

為一個初信者，對聖經何止「一知半解」；簡直就如「瞎

子摸象」一樣，若不是當時一班弟兄姊妹鼓勵返主日學，

我想我也待不到今天。 從前返主日學，每班最少也有 6-7

人，每主日在同一個地方最少有 3班在上課，聲浪可能大

一點點，畢竟有廿多人在上堂嘛。但大家都會儘量遷就，

不為什麼，只為更能認識上帝吧﹗而有些「好同學」更會

預備麵包給大家享用呢﹗ 有返過「主日學」的您，有這

些回憶嗎？有同感嗎？ 返教會時間長了，對聖經多了瞭

解，加上出來社會工作，人忙碌了，煩瑣事多了，反而對

返「主日學」的熱情減退了，這好像不是聖經的教導啊﹗  

「你的話是我腳前的燈，是我路上的光。」(詩 119：105) 

主的話是寶貴的，在這裡鼓勵大家返「主日學」，重點就

喺上面。 

主內 

張志基弟兄 

2017/11/12 


